

Chanverrie (La Verrie)

400 personnes au concert anniversaire de Volubilis



Les 60 choristes étaient accompagnés de l'orchestre Vents et cordes.

| PHOTO : OUEST FRANCE

Les 60 choristes de Volubilis, accompagnés par l'orchestre Vents et cordes, ont donné un concert pour célébrer les 30 ans de leur chorale dimanche 19 mars.

Près de 400 personnes ont assisté

à la représentation.

La présidente Véronique Poirier dresse un bilan très positif : « Cette après-midi riche en émotions laissera une belle trace dans l'histoire de Volubilis. »